

El Consejo Social de la UGR falla sus premios de 2016

GH granadahoy.com/granada/Consejo-Social-UGR-falla-premios_0_1092791165.html

22/12/2016

El Pleno del Consejo Social de la Universidad de Granada falló ayer los premios correspondientes a la convocatoria de 2016. En la categoría de jóvenes investigadores se reconocerá la trayectoria de Claudio Hernández Burgos (Departamento de Historia Contemporánea) y de Víctor Sebastián Carriel Araya (Departamento de Histología). El premio a los Departamentos, Institutos Universitarios y Grupos de Investigación de la UGR que se distinguen especialmente en contratar investigación o actividades con Empresas e Instituciones ha sido para el grupo "Comunicación intercelular", dirigido por el Doctor Darío Acuña Castroviejo. También se premiará al Máster oficial de la UGR en Estadística Aplicada en la categoría de actividad formativa impartida en modalidad on-line.

El premio a las empresas e instituciones que contratan investigación o actividades de la UGR ha recaído en Seven Solutions, S.L.; y el galardón a empresas que se distinguen especialmente en actuaciones en ámbitos sociales o de buenas prácticas ha sido este año para Covirán.

El acto de entrega de los Premios se celebrará en el primer trimestre de 2017. Los Premios del Consejo Social comenzaron su andadura en 2002 para hacer extensivo el potencial de la UGR en generación y transferencia de conocimiento.